



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 16 de junio de 2023

Comunicado N°23/2023

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, les informo de las principales noticias y actividades de esta semana y las que están programadas para los próximos días.

Como es de su conocimiento, a partir del miércoles 14, las autoridades del Ministerio de Salud oficializaron el uso obligatorio de mascarillas para estudiantes de 5 años en adelante y trabajadores de estos niveles escolares mientras se encuentren en espacios cerrados del colegio.

En el caso de estudiantes del nivel parvulario, el uso de mascarillas es obligatorio para los profesores que los atienden.

Desde las autoridades se señala la recomendación de uso de mascarillas en espacios abiertos sin ser esto obligatorio, así como también tomar medidas preventivas como:

- Lavado frecuente de manos.
- Ventilación de los espacios cerrados.
- Cubrir la boca con el antebrazo al momento de estornudar.
- Mantener las vacunas al día en adultos y menores de edad.

De acuerdo a la información entregada por las autoridades, esta medida se mantendrá hasta el 31 de agosto.

Les solicitamos enviar a sus hijos e hijas con mascarillas de recambio y apoyarnos conversando con ellos sobre la responsabilidad de cumplir con esta indicación que no busca más que cuidar la salud de todos.

Mañana sábado 17 de junio, entre las 9:30 y 12:30 hrs., se realizará en el gimnasio el Segundo Encuentro de Robótica de los colegios Almenar, los invitamos cordialmente a acompañar a los equipos que participarán de este encuentro, y de paso conocer el trabajo que se realiza en la academia de Robótica de nuestro colegio.

Tal como se informó en el comunicado N° 21, nuestros diferenciados de Danza, Teatro y Música fueron invitados a participar del Primer Encuentro de Danza organizado por el Liceo Experimental Manuel de Salas, actividad que se realizará el sábado 17 de junio a partir de las 16:00 hrs. en el Aula Magna Florencia Barros Tirado, ubicada en Irarrázaval 3780, Ñuñoa. La entrada es liberada.

Como ya se ha informado en los comunicados anteriores, nos encontramos en una campaña de ayuda para la escuela Julieta Becerra ubicada en San José de Maipo, la que inicialmente duraría hasta hoy 16 de junio, sin embargo, no hemos recibido suficientes donaciones, por lo que hemos decidido extender la campaña hasta el viernes 23 de junio.

Apelamos a su solidaridad para aportar a esta escuela vecina que está enfrentando serias dificultades económicas lo que afecta su normal funcionamiento.

Las donaciones por nivel están organizadas de la siguiente manera:

NIVEL	DONACIÓN
Playgroup	Resmas de hojas (cualquier tamaño)
Prekínder	Resmas de hojas (cualquier tamaño)
Kínder	Resmas de hojas (cualquier tamaño)
1° básico	Plumones de pizarra
2° básico	Plumones de pizarra
3° básico	Bolsas de basura y/o paños multiuso
4° básico	Bolsas de basura y/o paños multiuso
5° básico	Limpia piso (tipo Poett) y/o limpia vidrios
6° básico	Limpia piso (tipo Poett) y/o limpia vidrios
7° básico	Cloro gel
8° básico	Cloro gel
I° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)
II° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)
III° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)
IV° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)

Como ustedes bien saben, apenas las condiciones sanitarias post pandemia lo permitieron, el colegio retomó las competencias en vóleibol femenino del Torneo Interescolar de Vóleibol LIGAVES, llegando en el campeonato de apertura y de clausura del año 2022 a la final.

Este año, luego de varias fechas y partidos, volvimos a quedar finalistas entre los 16 colegios participantes del torneo, para enfrentarnos, al igual que en las dos fechas anteriores, al colegio Lincoln de San Bernardo. El encuentro se realizó el sábado 10 de junio en el gimnasio del colegio Altamira, el que se encontraba lleno con un público que en todo momento acompañó a nuestras motivadas, comprometidas y nerviosas jugadoras, que sentían la necesidad de llevarse el triunfo en esta tercera final.

Fue un partido emocionante, al máximo de sets y de puntajes en el período final. Así fue como nuestras niñas con templanza y concentración lograron ganar y sentir la felicidad de salir en 1er lugar. Felicitaciones a:

- Francisca Campos, Capitana
- Florencia Saldías
- Sofía Verdugo
- Isidora González
- Pascuala Pertuzé, Mejor jugadora de la final
- Amanda Méndez
- Daniela Araneda
- Magdalena Martínez

- Javiera Salas
- Camila Pérez.
- María José Vallejos

Y una especial mención a su entrenador, el profesor Manuel Varas, quien año a año va motivando y captando jugadoras para que el vóleibol siga siendo un deporte institucional. Como colegio trataremos de seguir en esta senda de triunfos y lograr el mejor rendimiento posible en el torneo de clausura.

Antes de despedirme quisiera dedicar un cariñoso saludo a los padres de nuestros estudiantes, ustedes desempeñan un papel importantísimo en el crecimiento y desarrollo de sus hijos e hijas, brindándoles apoyo, orientación y cariño en cada paso del camino. Espero que pasen un hermoso día lleno de alegría y amor. ¡Feliz Día del Padre!

Que tengan un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo